

E-world 2014

Leitmesse öffnet ihre Pforten

[10.02.2014] Ab morgen ist Essen wieder Treffpunkt der Energiewirtschaft: Auf der E-world 2014 präsentieren Aussteller neuste Trends und Entwicklungen innerhalb der Branche.

Um aktuelle Themen der Energiewirtschaft wird es ab morgen (11. Februar) auf der E-world 2014 gehen. Bereits zum 14. Mal findet die europäische Leitmesse der Energie- und Wasserwirtschaft mit begleitendem Kongress in Essen statt. Mehr als 22.000 Fachbesucher kamen im vergangenen Jahr zur E-world, mehr als 600 Aussteller zeigten ihre Produkte und Dienstleistungen. Auch in diesem Jahr rechnen die Veranstalter mit einem hohen Besucheraufkommen. Die bestimmenden Themen der vergangenen E-world waren die Energiewende und Smart Energy. Für dieses wachsende Geschäftsfeld wird auch 2014 eine ganze Halle zur Verfügung stehen. Ein Fachforum ergänzt den Ausstellungsbereich mit Podiumsdiskussionen und Fachvorträgen zu aktuellen Marktthemen. Auf der E-world energy & water werden Dienstleistungen und Produkte aus den Bereichen Strom-, Gas- und Wasserwirtschaft sowie Energietechnik und Energieeffizienz präsentiert. Zum ersten Mal widmet sich der Kongress auch der Wohnungswirtschaft. Hauptthemen sind die energetische Gebäudesanierung sowie die Energiebeschaffung.

(ma)

Stichwörter: Messen | Kongresse, E-world 2014, Essen